

Medienmitteilung

Gümligen, 03.05.2022

Neue Regionenleitung Bewirtschaftung Westschweiz

Am 1. Mai 2022 übernimmt Gabriel Vonlanthen in der PRIVERA die Leitung der Bewirtschaftung Region Westschweiz. Herr Vonlanthen ist seit dem 18. Mai 2021 Niederlassungsleiter in Genf und ein erfahrener Immobilienfachmann mit vertieften Kenntnissen des regionalen Immobilienmarktes.

Die Bewirtschaftungsregion West wird seit dem 1. Mai 2022 von Gabriel Vonlanthen geleitet. Herr Vonlanthen ist Immobilienbewirtschafter mit eidg. Fachausweis und seit dem 18. Mai 2021 bei der PRIVERA als Niederlassungsleiter in Genf tätig.

Gabriel Vonlanthen bringt eine grosse Erfahrung und vertiefte Kenntnisse des Immobilienmarktes in der Region rund um den Genfersee und in der gesamten Romandie mit. Er verfügt sowohl in der Betreuung von institutionellen Immobilieneigentümern als auch in der Umsetzung von Unternehmensprojekten über einen beachtlichen Leistungsausweis.

«Mit Gabriel Vonlanthen haben wir einen neuen Regionenleiter für die Bewirtschaftung Westschweiz, welcher nicht nur über grosse Erfahrungen in der Immobilienbranche verfügt, sondern auch PRIVERA bestens kennt.», sagt Andrea Wegmüller, COO der PRIVERA. Die Bewirtschaftung der Region Deutschschweiz wird von Herr Wegmüller direkt geleitet.



Gabriel Vonlanthen, seit 1. Mai 2022
Regionenleiter der Westschweiz bei PRIVERA

Medienkontakt

PRIVERA AG

Alisha Held

T: 058 715 63 32

alisha.held@privera.ch

www.privera.ch

Die PRIVERA AG – ein Unternehmen der Investis Gruppe – hat ihren Hauptsitz in Gümligen. Sie ist die führende unabhängige Schweizer Immobiliendienstleisterin. Die PRIVERA AG deckt alle Immobiliendienstleistungen entlang dem Lebenszyklus einer Immobilie ab und bietet ihren Kunden dadurch den entscheidenden Mehrwert. Dank dem national weitgespannten Niederlassungsnetz verfügt die PRIVERA AG über hohe regionale Marktcompetenz sowie hervorragende lokale Beziehungen.